



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

PLĄJORNA

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página ____3 }

Sección Capital

NADA PERSONAL

Almeida cumplió su ciclo; ya no era necesario: Ejecutivo

Defiende Amieva el desempeño del ex jefe de la policía; "los números están a la vista", señala

GABRIELA ROMERO SÁNCHEZ Y **ALEJANDRO CRUZ FLORES**

La renuncia de Hiram Almeida Estrada como titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de la Ciudad de México se debió a un relevo institucional, a un cierre de ciclo, señaló el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, quien aver designó al subsecretario de Control de Tránsito, Luis Rosales Gamboa, como coordinador operativo de la dependencia.

"Uno como servidor público cierra su ciclo en un puesto cuando ya no es necesario, conveniente o ya no se requiere que uno esté", manifestó el titular del Ejecutivo local al referirse a la renuncia de Almeida Estrada, la cual hizo pública el miércoles por la noche.

En conferencia de prensa en salón Murales del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, en la que estuvo acompañado por la virtual jefa de Gobierno electa, Claudia Sheinbaum Pardo, Amieva manifestó su agradecimiento y reconocimiento a Hiram Almeida por su desempeño en el cargo, para luego manifestar que se había cerrado su ciclo al frente de la policía capitalina.

-¿La renuncia de Almeida se debió a un problema personal? -se le inquirió

-No, la renuncia se debió a un relevo institucional y a un cierre de ciclo, respondió Amieva sin ahondar en el tema.

Al ser interrogado respecto de si Almeida dejaba malas cuentas, el mandatario se limitó a señalar que "los números están a la vista", y agregó que en el tema de la seguridad pública, además de los números en cuanto a incidencia delictiva, está sobre todo la percepción positiva de la ciudad que las personas se sientan seguras, protegidas y acompañadas por su

Minutos más tarde, Amieva designó como coordinador operativo de la SSP a Rosales Gamboa, en tanto define la propuesta que enviará al presidente Enrique Peña Nieto para ocupar dicho cargo; mientras, Hiram Almeida, cuya renuncia será efectiva el 31 de julio, trabaja en el proceso de entregarecepción de la dependencia.

Luis Rosales, conocido con el indicativo de jefe Apolo, tiene más de 40 años en la corporación y ha ocupado varios cargos, el más reciente fue el de subsecretario de Control de Tránsito, aunque también ha ocupado la subsecretaría de Operación Policial por varios años, la segunda en importancia de la secretaría; de hecho, no es la primera vez que se queda al frente de la corporación por la renuncia del titular de la SSP, la anterior fue en 2014, cuando el entonces secretario, Jesús Rodríguez Almeida, renunció al cargo de jefe de la

Hiram Almeida dejó el puesto en medio de una crisis en materia de seguridad pública generada por el incremento en las tasas de homicidios y la operación de grupos dedicados al narcomenudeo.



THE CONTRACTOR OF THE PARTY OF

VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página

Secciónidad

Evalúa Amieva perfiles para SSP

DALILA SARABIA

Tras la renuncia del Secreta-

rio de Seguridad Pública, Hiram Almeida, el Jefe de Gobierno, José Ramón Amieva evalúa los perfiles para designar al nuevo titular de la Policía capitalina.

Propuesta que, de acuerdo a la actual normatividad, deberá ser aprobada por el Presidente de la República.

"Así fue (la salida de Almeida), un relevo institucional, un cierre de ciclo. No se va a perder en ningún momento la presencia de la Policía en la Ciudad, por eso ahorita requiero reunirme con los mandos, por eso necesito hablar con todos y cada uno de ellos", señaló Amieva.

"Estaremos nosotros en los próximos días evaluando perfiles y sometiendo a consideración".

Después de mediodía, el Mandatario se reunió en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento con los mandos policiales, a quienes les pidió cerrar filas en estos últimos meses de Gobierno y también los conminó a hacerle propuestas para tomar las riendas de la SSP.

De momento, Amieva nombró a José Luis Rosales Gamboa, conocido como Jefe Apolo, como mando operativo para el periodo que dure el relevo institucional en la SSP.

Rosales Gamboa será el encargado de coordinar las acciones de vigilancia, seguridad y protección de la integridad personal y patrimonial de quienes habitan y visitan la Ciudad, en tanto Amieva da a conocer su propuesta para ocupar la titularidad de la Secretaría que Almeida ocupó durante tres años y seis meses.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página

__ Sección Metripol

Luis Rosales Gamboa cubrirá a

Será el mando operativo hasta que se nombre al nuevo titular de la SSP

Almeida

Amieva enviará al Presidente su propuesta de perfil para asumir cargo

PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, afirmó que la renuncia de Hiram Almeida a la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) responde a un relevo institucional y cierre de ciclo. En tanto se nombra a un nuevo títular de la dependencia, el subsecretario de Control de Tránsito, Luis Rosales Gamboa, fue designado como mando operativo.

"Siempre voy a reiterar el agradecimiento y reconocimiento al maestro Hiram Almeida durante esta etapa que él vivió y se desempeñó como secretario de Seguridad Púbica; lo dejo en dos alcances: relevo institucional, cierre de ciclo. Uno como servidor público cierra su ciclo en un puesto cuando ya no es necesario, conveniente o ya no se requiere que uno esté", afirmó.

La noche del miércoles pasado, de manera sorpresiva, Almeida Estrada presentó su renuncia al cargo, con fecha del 31 de julio. Derivado de ello, ayer por la tarde el jefe de Gobierno de la Ciudad convocó a una reunión urgente a los mandos y jefes de sector de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) local.

"No se va a perder en ningún momento la presencia de la policía en la Ciudad, por eso ahorita requiero reunirme con los mandos, por eso necesito dialogar con cada uno de ellos, inclusive los jefes de sector", indicó el mandatario.

A la reunión, que se realizó de forma privada en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, acudieron el jefe del Estado Mayor Policial, Miguel Soria; el subsecretario de Información e Inteligencia, José Gil García; los subsecretarios de Operación Zona Norte y Sur, Edgar Bautista y Álvaro Sánchez, respectivamente, y Luis Rosales Gamboa. En ella se acordó que la designación del mando operativo será vigente "para el

periodo que dure el relevo institucional en la dependencia".

En conferencia, el mandatario detalló que en seguimiento a lo estipulado por el Estatuto de Gobierno, en los próximos días enviará a la Presidencia de la República la propuesta del perfil que ocupará la titularidad del SSP.

"Estaremos atendiendo efectivamente como resabios de este sistema estatutario, de este Estatuto de Gobierno. Me corresponde a mí sugerir y al Presidente de la República, aprobar. Pues estaremos nosotros en los próximos días evaluando los perfiles y sometiendo a consideración", indicó Amieva.

Cuestionado sobre si la renuncia de Hiram Almeida Estrada responde diferencias entre ambos, respondió: "No, la renuncia se debió a un relevo institucional y a un cierre de ciclo". • Con información de Andrea Ahedo

"Dejo en dos alcances [la renuncia de Hiram Almeida]: relevo institucional y cierre de ciclo. Uno como servidor público cierra su ciclo en un puesto cuando ya no es necesario, conveniente o ya no se requiere que uno esté"

No se va a perder en ningún momento la presencia de la policía en la Ciudad. Por me reunirme con los mandos, para dialogar con cada uno de ellos, inclusive los jefes de sector"

José RAMÓN AMIEVA
Jefe de Gobierno de la Ciudad



VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página P^{ρ}

Sección Nagua/

Renuncia Sheinbaum al gasto de transición

SAMUEL ADAM Y DALILA SARABIA

La virtual Jefa de Gobierno electa, Claudia Sheinbaum,

rechazó utilizar los 30 millones de pesos que se tienen previstos para la transición en la CDMX.

Tras reunirse ayer con el actual Mandatario, José Ramón Amieva, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, la morenista pidió que los recursos se destinen mejor al fondo de reconstrucción de la capital.

El equipo que trabaje con ella, agregó, no recibirá sueldo.

"Va a ser honorífico el tra-

bajo de todos los que están en esta comisión", dijo.

"En mi caso, voy a seguir utilizando mi casa de campaña, que en realidad es la donación de una persona que nos facilita seguir trabajando ahí, que fue cuantificada conforme a las normas del Instituto Nacional Electoral en campaña, pero que ahora será a partir de una donación".

Los recursos estaban contemplados dentro del Presupuesto de Egresos 2018.

Amieva, en tanto, garantizó la transición y la transparencia de los recursos y acciones institucionales.

"Espacio sobra; hay personas con la mejor de las voluntades, y, seguramente, entre espacios y voluntades se va a generar este proceso de transición", dijo Amieva.

Los tres ejes definidos para el relevo en la Administración capitalina son la revisión del presupuesto, la reconstrucción y las acciones de Gobierno.







Fecha

06-JUL-2018

Página ____

14

Sección <u>Gadad</u>

Encabezó la SSP por tres años y seis meses

Con Hiram Almeida subió 23% eficiencia de la policía.

EN SU GESTIÓN como secretario, los delitos de alto impacto disminuyeron 44.6% y se evitaron 24 mil ilícitos; desarticuló bandas de plagiarios, robacasas, narcomenudistas...

Por Carlos Jiménez > carlos.jimenez@razon.com.mx

a desarticulación de bandas dedicadas al robo a casa habitación, asalto a cuentahabiente o robo de relojes, la captura de células de narcomenudistas, la detención de secuestradores y homicidas... durante el periodo que Hiram Almeida estuvo al frente de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de la Ciudad de México incrementó la eficiencia policial en 23.2 por ciento.

>eldato

ALMEIDA fue contralor general, subprocurador de Justicia y fiscal de la Procuraduría capitalina en la delegación Miguel Hidalgo.

Estadísticas del gobierno capitalino revelan que de marzo de 2017 a igual mes de este año, la policía capitalina presentó a nueve mil 649 personas ante el Ministerio Público por la comisión de delitos de alto impacto, dos mil 235 más que en el periodo inmediato anterior.

Además, logró que este tipo de ilícitos disminuyeran 44.6 por ciento respecto al sexenio anterior, lo que significa que se evitaron 24 mil 241 delitos.

La captura de líderes de narcomenudistas que operaban en la zona sur de la ciudad, como Héctor Hugo Peña, El H, señalado como líder de decenas de distribuidores droga; o la de una banda que se hacía pasar por policías federales, son parte de estos detenidos.

Además, los agentes a su mando desarticularon más de 15 pandillas de ladrones de casa habitación, encabezadas principalmente por hombres originarios de Colombia y Venezuela.

El barrio de Tepito fue uno de los puntos donde Almeida Estrada puso mayor énfasis en los operativos policiacos. En el último año, sus elementos realizaron decenas de movilizaciones, que les permitieron desmantelar al menos dos narco-vecindades, detener a más de 200 vendedores de droga y decomisar más de

una tonelada de mariguana.

Hiram Almeida tomó el cargo de jefe de la policía de la Ciudad de México hace poco más de tres años, luego de que el entonces Jefe de Gobierno, Miguel Mancera, lo eligió y envió la propuesta al Presidente de la República, Enrique Peña.

Desde un inicio, buscó mantener un acercamiento permanente con sus agentes. De manera aleatoria acudía a los cuarteles durante el pase de lista y ahí platicaba con sus elementos.

En su paso por la corporación coordinó las áreas de seguridad y a diversos equipos de rescate luego del sismo del pasado 19 de septiembre. Se encargó además, de cuidar las pertenencias que tuvieron que quedarse en edificios y casas inhabitables.

Lo mismo supervisaba los apoyos en inundaciones por toda la ciudad, que movilizaciones de sus agentes en tiempo real tras registrarse algún delito. Cotidianamente realizaba sobrevuelos para supervisar a sus casi 90 mil elementos.

Debió además controlar las violentas manifestaciones realizadas por diversos grupos. Además, cada semana encabezaba los operativos en los estadios de futbol, lo mismo que en conciertos o en eventos masivos

Mil 649 personas presento la SSP de 2017 a 2018

Bandas de ladrones de casa habitación desarriculadas

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página .

6

Sección Metrop

Demandan reparar 160 casas dañadas por obras de L12

Ampliación de la línea del Metro provocó afectaciones en Álvaro Obregón

EDUARDO HERNÁNDEZ

metropoli@eluniversal.com.mx

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México llevo a cabo un acuerdo conciliatorio para reparar el daño de 160 viviendas de la colonia Primera Victoria, en la delegación Álvaro Obregón, que resultaron afectadas por la ampliación de la Línea 12 del Sistema de Transporte Colectivo STC) Metro, entre los arreglos está la reparación de las casas dañadas, entregar constancias de afectación y continuar con las mesas de dialogo.

"Estamos trabajando para dar una respuesta a las víctimas, hacer un acuerdo que permita una atención inmediata; la queja no se cierra hasta que se cumpla todo. Estamos buscando una justicia restaurativa en los hechos, que sea de manera inmediata y que permita restituir derechos", comentó la titular del organismo, Nashieli Ramírez Hernández.

María Félix, vecina de la colonia afectada, refirió que esta problemática se registró desde febrero de 2016, pues no tuvieron información sobre los trabajos que se llevarían a cabo por la ampliación de la Línea 12 y los daños a sus domicilios comenzaron desde la construcción de la lumbrera.

"Desde que se inició la construcción de la lumbrera empezaron los daños a las casas, al día de hoy son 160 afectadas. Desde esa fecha se

han llevado a cabo diversas mesas de trabajo, pero no fueron favorables, hasta que se solicitó el apoyo de la CDH", explicó.

Comentó que uno de los acuerdos es la entrega de la constancia de afectados, donde se reconoce que los daños han sido a raíz de la construcción de la Línea 12, misma que fue entregada la tarde de ayer.

"No queremos evitar que se cons-

truya la ampliación, seria imposible, pero queremos que nos den la certeza de que nos van a solucionar los problemas que ocasionaron", dijo Lorena Mora, vecina de Primera Victoria.

Análisis. El titular de la Secretaría Obras y Servicios, Gerardo Báez Pineda, aseguró que se están llevando a cabo los estudios en cada una de las viviendas afectadas y en cuanto sal-

gan los resultados, se harán las gestiones necesarias para obtener los recursos y poder ejecutar los trabajos.

"De estas 160 viviendas, se elaboraron los dictámenes, levantamientos topográficos. Hicimos sondeos de perforación estándar al suelo, para conocer qué características existen",

comentó. Aseguró que el acuerdo firmado en la CDH capitalina compromete a las instituciones y si se quedan trabajos pendientes, la otra administración le podrá dar continuidad, pues se le dejará el dinero suficiente para cumplir con los compromisos pactados con los afectados.

MILENIC

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página ____/5

Sección Politica

EXIGEN MANTENER LAS INVESTIGACIONES

Padres del Colegio Rébsamen: no a la orden de demoler

A las 10 horas de hoy llega la maquinaria

Fanny Miranda/México

a Fiscalía Desconcentrada en Investigación de Tlalpan ordenó llevar a cabo la demolición del Colegio Rébsamen, hoy a las 10 horas, por lo que los padres de los 19 menores que

perdieron la vida el 19 de septiembre 2017, tras el colapso del inmueble, presentaron acciones legales para revertir la medida y desde ayer se mantienen afuera del edificio para impedirlo.

"Ya hay acciones legales que se están presentando con los eso es lo que se pretende, porque del inmueble. pueden deshacer toda la eviden- "Todavía no agarran a los res-

16 horas, por parte de la agencia un pretexto para que no se haga investigadora del MP Tlalpan 2, justicia, se lo debemos a nuestros Carpeta de Investigación CI-FTL/ hijos", subrayó Romero. TLP-3/UI-3 C/D/01695/09-2017 por homicidio culposo, indica que madre de uno de los menores

Además, indica que dicha fis- ción y no lo podemos permitir". M calía "cuenta en sus bodegas con evidencias de muestras tomadas

diferentes grupos de abogados; por nuestros peritos, mismas que en lo que eso sucede, otro gru. se encuentran a su disposición po estamos en el colegio para de así requerirlo"; sin embargo, impedir que entre maquinaria los padres afectados subrayan para demoler el inmueble, que que no permitirán la demolición

cia y darle carpetazo al asunto", ponsables, a los DRO, y si ahora advirtió Édgar Romero, padre de se demuele no habrá pruebas. No uno de los menores fallecidos. me gustaría que no se castigara El oficio girado alrededor de las como se debería, que esto no sea

En un video, Mónica Ortega, dado el alto riesgo de colapso que fallecidos, pide apoyo para evitar hay "se hace necesario llevar a el derrumbe, "siendo que es un cabo la demolición del edificio". inmueble que está bajo investiga-







06-JUL-2018 Fecha

Página _____ Sección _____ Ciu & d

Estrenarán 6 alcaldías ex jefes delegacionales

ISRAEL ORTEGA

Entre quienes asumirán las alcaldías el 1 de octubre, se encuentran seis ganadores de la elección que ya gobernaron antes las mismas demarcaciones.

Se trata de los morenistas Clara Brugada en Iztapalapa, Víctor Hugo Romo en Miguel Hidalgo, Armando Quintero en Iztacalco y Francisco Chiguil en Gustavo A. Madero.

Y del perredista Julio

César Moreno en Venustiano Carranza y el priista Adrián Ruvalcaba en Cuajimalpa, quienes recibieron ayer sus constancias de mayoría del Instituto Electoral local (IECM), que acreditan que ganaron los cargos para próximo trienio.

Quienes gobernarán, ahora bajo la denominación de Alcalde, señalaron que las funciones no cambiarán sustancialmente.

"Las diferencias son li-

mitadas, al final de cuentas nosotros tenemos que apegarnos al marco jurídico y siempre buscar la autonomía. Las facultades en materia de seguridad pública aún no la tenemos, en materia financiera son limitadas, se tiene que depender del Gobierno central en todos los procedimientos administrativos", expuso Francisco Chiguil, Alcalde electo de GAM, cuestionado sobre el asunto.

Entre los otros candida-

tos destaca más la experiencia laboral de los alcaldes electos en legislaturas federales y locales y una senaduría, en cargos en la administración capitalina y en el caso del Alcalde de Coyoacán se trata de un ex futbolista.

El IECM formalizó ayer el triunfo de cada uno de los 16 alcaldes electos y de los 33 diputados de mayoría relativa con la entrega de sus constancias que se realizaron en las diferentes sedes distritales.







Fecha 06-JUL-2018

Página

Sección PAI

VII LEGISLATURA

#CUAUHTÉMOC

P()R MA

Néstor Núñez, virtual alcalde, usará los recursos en

seguridad, desazolve, recolección de basura y podas

POR LIZETH GÓMEZ DE ANDA

PAISWHERALDODEMEXICO.COM MX

El virtual alcalde electo de Cuauhtémoc, Néstor Núñez López, tiene como prioridad, una vez que asuma el cargo, la elaboración del presupuesto para 2019 "porque creemos que la delegación debe tener mayores recursos, pues no sólo le damos servicio público a 532 mil personas que vivimos y dormimos aquí, sino también a por lo menos un millón 800 mil más que vienen todos los días a trabajar".

Dichos recursos, detalló en entrevista con El Heraldo de México, estarían destinados a desazolve, recolección de basura y podas. Además, en sus primeros 100 días de gobierno, buscará cumplir con la creación de al menos 400 empleos directos con la regularización de locales en mercados públicos, así como digitalizar los trámites administrativos.

El representante de la coalición Juntos Haremos Historia (Morena, PT v PES) aventajó en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP)

con 29 puntos a su más cercano adversario, Humberto Lozano, de Por la CDMX al Frente (PRD, PAN v MC), lo cual -señalófue resultado, tanto del factor AMLO, como del reconocimiento al trabajo del Ricardo Monreal como delegado; aunque él y su equipo no se confiaron y trabajaron "como si las cosas estuvieran en otras condiciones".

En la demarcación, una de las más afectadas por los altos índices de inseguridad, Núñez tiene como prurito implementar políticas a largo plazo de prevención del delito para lograr la recomposición del tejido social a través del deporte y la cultura.

"En el mediano plazo nos comprometimos a instalar 700 mil luminarias nuevas y en el corto necesitamos, en coordinación con la jefatura de Gobierno, el cambio de la policía, regresar a la proximidad, que vuelvan los policías que se quitaron y se llevaron al cuerpo de granaderos", añadió.

Una de las propuestas es que los cadetes en formación de la SSP liberen su servicio social en la Cuauhtémoc, patrullando zonas con actividad comercial.

Consideró que con la confi-

guración de las alcaldías, que ahora tendrán un concejo, se dará más voz a la ciudadanía, a través de los concejales, así como mayor debate y consenso para tomar mejores decisiones en beneficio de los habitantes de la demarcación.

"Habrá diálogo, que siempre es positivo en un Estado democrático", agregó.

Aseguró que el triunfo del partido que lo abandera, Morena, en la mayoría de los cargos de representación popular garantiza que el trabajo sea casi inmediato, pero también genera "una obligación y una expectativa inmensa de transformación y de cambio, con paciencia pero también con prisa".

COMPROMISO



El resultado nos da una legitimidad que no se había tenido en la Cuauhtémoc; daremos los meiores resultados".

NESTOR NUNEZ







Fecha 06-JUL-2018

Página

Sección PAL

#GAM

Chíguil llama a la actual jefatura de Gobierno a resguardar

los documentos delegacionales a través de la Contraloría

POR CARLOS NAVARRO

PAIS THER ALDODEMEXICO.COM MX

Teme que haya un saqueo de documentación en la transición. Con la victoria del pasado domingo, acabó con la hegemonía del matrimonio Lobo-Arias. Resalta que el hartazgo de la población fue clave en su triunfo. Anticipa que su primera acción se encaminará a garantizar el respeto de las libertades políticas.

El alcalde electo de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil Figueroa, en entrevista con El Heraldo de México, afirma que existe un temor por un intento de boicot por parte de la administración actual, a través de un saqueo de documentación por supuestos malos manejos de recursos.

"Esperamos que no haya fuga de documentos o desaparición de contratos de obra pública y podamos revisar todo lo que existe v no se esconda ninguna información a los nuevos gobiernos (...) tenemos información que se han asignado recursos sin licitaciones públicas".

"Hacemos un llamado al jefe de Gobierno para que asuma la responsabilidad de resguardar todos los documentos a través de la Contraloría, y podamos tener una entrega no sólo completa, sino de manera transparente podamos verificar todos los documentos: obra pública, servicios públicos, contratos, manejos financieros, del presupuesto en los últimos meses, y también la lista de los que trabajan en la delegación", sostiene.

En los últimos 15 años, administraciones perredistas han gobernado la demarcación con el segundo mayor número de habitantes (l.1 millones) en la

Pero en los últimos nueve,

Víctor Hugo Lobo y su esposa, Nora Arias, mantuvieron el poder de la demarcación.

Chíguil destaca que un pilar fundamental en su triunfo fue el hartazgo de la población y la estructura de un gobierno clientelar.

"La gente estaba por un cambio de gobierno. El que hoy está aún en la delegación sólo favorecía a grupos identificados con su partido, porque se gobernó para un grupo en particular. Todos los programas sociales estaban condicionados", afirma el alacalde electo.

El morenista promete que una de sus primeras acciones como alcalde en la GAM será garantizar las libertades políticas, ya que, a lo largo de su campaña, en repetidas ocasiones, sus actos fueron saboteados.

"Actualmente nadie se puede manifestar, incluso no podemos ocupar el espacio delegacional", lamenta.

Insiste en que también va por la recuperación de los espacios públicos como deportivos y casas de cultura, para "promover un movimiento cultural y deportivo importante".

LA CRITICA

Ciudad de México.



La gente estaba por un cambio de gobierno. El que hoy está sólo favorecía a grupos identificados con su partido".

FRANCISCO CHÍGUIL



Fecha 06-JUL-2018

Página ____

4

Sección Comun dad





PERFILES

Los nuevos alcaldes

Concluimos con la entrega de las trayectorias de quienes encabezarán la silla que dejan los 16 delegados de la Ciudad de México

TLAHUAC

Cambio de partido no afectó triunfo

POR GERARDO JIMÉNEZ gerurdo.jimenez@gimm.com.mx

Raymundo Martínez Vite es un conocido de la administración pública en Tláhuac, ya que ha ocupado desde 2005 diversos cargos. Comenzó a trabajar en la jefatura delegacional de Francisco Martínez Rojo y posteriormente fue subdirector de Seguridad Pública delegacional con Fátima Mena, cuando era un perredista de hueso colorado, ya que fue presidente del sol azteca en esa jurisdicción.

Martínez Vite al igual que su antecesor, Rigoberto Salgado, fue cuestionado por la operación del Cártel de Tláhuac, que dirigía el extinto Felipe de Jesús Pérez, El Ojos.

Según denuncias públicas y registros periodísticos, concedió cientos de permisos a mototaxistas en Tláhuac cuando fue jefe de la Unidad de Transporte y Vialidad. Se le consideró líder de mil 500 mototaxistas en la demarcación, los cuales han sido seña-

lados de ser "halcones" para el Cártel de Tláhuac.

Al ser diputado local trató de defender a este gremio,
sin embargo dentro de la Ley
de Movilidad ni mototaxis ni
golfitaxis, que son el principal medio de transporte en
esa demarcación, fueron integrados y su operación es

Raymundo MARTÍNEZ VITE

CONCEJALES

- Elizabeth Mishell Rodríguez Olea,
- Filiberto Santa Cruz Garcia
- Martha Alva Mendoza.
- Pedro Cruz González
- Ana Laura Chavaro Francisco.
- Gustavo Adolfo Jui Bravo.

considerada como ilegal.

En este periodo se habló de un rompimiento político con Rigoberto Salgado, ya que el jefe delegacional saliente no cumplió con el acuerdo de cederle posiciones a Martínez Vite y eso marcó un distanciamiento entre ambos políticos.

Algunos funcionarios que ablertamente apoyaron la candidatura de Martínez Vite fueron removidos o despedidos de sus cargos delegacionales, después de que Salgado se vio envuelto en las acusaciones por los presuntos vínculos con El Ojos.

TLALPAN

Tendrán a otra mujer de ciencia

POR PAULINA SILVA

paulina.silva@gimm.com.mx

El relevo de Claudia Sheinbaum como alcaldesa en Tlalpan será otra científica, se trata de Patricia Elena Aceves, quien es diputada federal con licencia por Morena representando el distrito V en la actual legislatura.

Aceves curso la licenciatura de Químico Farmacéutico Biologo; es maestra en Historia de México, estos dos grados por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); cuenta con un doctorado en Química Orgánica por la Universidad Claude Bernard en Lyon, Francia y es Doctora Honoris Causa por la Universidad Complutense de Madrid.

Ha sido rectora de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Xochimilco de 1998 a 2002; antes fungió como profesora Titular C e investigadora de tiempo completo en el Departamento de Sistemas Biológicos de este mismo

campus.

Desde 1989 impartió clases en el Colegio de Historia en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM y pertenece al Sistema Nacional de Investigadores; también es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias de la

> Patricia ACEVES PASTRANA

CONCEJALES

- Saturnino Aurelio Nava Navarrete.
- Ma. de Lourdes Torres.
- Juan Carlos Pérez M.
- Ma. Eva Ascencio Teodoro.
- José Alejandro Camacho Ventura.
- Maria Jazmin Resendiz Ramírez

Real Academia de Farmacia de España y de la Academia Nacional de Farmacia.

Aceves cuenta con varias publicaciones editoriales: Química, botánica y farmacia en la Nueva España, publicada en 1993; Las ciencias químicas y biológicas a través de sus fuentes históricas, de 2004 y la más reciente, Proyectos, realidades y utopías: la transformación de la farmacia en México, 1919-1940, publicada en 2014.

Asegura haber donado la mitad de su salario al proyecto de las escuelas de Morena.







Fecha 06-JUL-2018

Una vez

más, la

misma

familia

POR PAULINA SILVA

paulina.silva@gimm.com.mx

Venustiano Carranza será uno

de los dos bastiones que con-

servará el Partido de la Revo-

lución Democrática (PRD) en

la capital durante los próxi-

mos tres años, gracias a la

dinastía de los hermanos

Moreno Rivera que, desde

hace 12 años, operan en esta

ra, ahora alcaide electo, es

licenciado en Derecho, egre-

sado de la Universidad Na-

cional Autónoma de México.

Fue delegado de V. Carranza

por primera vez en 2006; an-

tes, de 1999 a 2002 fue presi-

dente del comité delegacional

del sol azteca en esta misma

circunscripción y en 2002 se-

cretario de Cultura del Comité

corriente de Los Chuchos ha

El también integrante de la

ejecutivo del PRD en el DF.

Julio César Morena Rive-

demarcación.

Página

SecciónComunida

sido dos veces diputado local V. CARRANZA en la Asamblea Legislativa en

> la tercera y quinta legislatura, posteriormente el PRD lo incluyó en su lista de diputaciones plurinominales para el

> Congreso federal, cargo que ocupo de 2012 a 2015.

En la Cámara de

Julio César **MORENO RIVERA**

CONCEJALES

- María de la Luz Ramírez Suárez.
- Gamaliel Vázquez Нептега.
- Maria Dolores Vasquez Reyes.
- Vladimir Aguilar Galicia.
- Zandibel Díaz Rebollar.
- Hugo Enrique Caballero Rodriguez

Diputados, fue presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, así como integrante de las de Gobernación y de Justicia; el 18 de febrero de 2015 fue electo presidente de la Mesa Directiva de la

Moreno cabildeo con la corriente perredista de Los Chuchos para que su responsable de Participación Ciudadana. Alejandro Piña, continuara al frente de la delegación.

XOCHIMILCO

Intenta unificar a los vecinos

POR PAULINA SILVA

paulina.stlva@gimm.com.mx

Aún con una polémica gestión del delegado en Xochimilco. Avelino Méndez, quien fue vapuleado por sus vecinos luego de su actuación durante el sismo del 19 de septiembre. Morena consolidó su fuerza política en esta demarcación.

Los siguientes tres años, José Carlos Acosta Ruiz estará al frente de esta alcaldía. Cuenta con amplia experiencia en el campo, pues ha pertenecido a las tres últimas administraciones de la delegación: en 2015 integró la comisión de transición de Avelino Méndez y posteriormente asumió el cargo de director de Administración.

Durante sus primeros 100 días de Gobierno, Acosta Ruiz anunció que entablará mesas de diálogo tanto con transportistas como con el comercio informal asentado en Xochimilco para lograr un mayor orden, al tiempo que buscará espacios para dar oportunidades de trabajo.

No robar, no mentir y no traicionar es el lema que ha adoptado por parte de su

José Carlos **ACOSTA RUIZ**

CONCEJALES

- Erika Lizeth Rosales.
- Jorge Núñez Becerril.
- Ana Gabriela Villanueva Huerta.
- Angel Delgadillo Labastida.
- Maria Elena Garcia Gallegos.
- Heros Jesús Rodríguez Sánchez.

líder político Andres a Manuel López Obrador.

"Trabajaremos por la cuarta transformación de nuestro país desde nuestro querido Xochimilco. Gracias por su confianza, amor con amor se paga", tuiteó para celebrar su triunfo.

Cabe señalar que el morenista acumula cinco sanciones por parte de la Contraloría General de la Cludad de México.



EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





06-JUL-2018 **Fecha**

Página _____ Sección Welsolo.

Sólo siete ex constituyentes llegan al Congreso capitalino

 Encinas y Döring ganan por mayoría relativa; los otros 5 serán plurinominales

GERARDO SUÁREZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Sólo siete de los 100 ex diputados constituyentes llegarán al primer Congreso de la Ciudad de México, a pesar de que los integrantes de este nuevo organismo deberán elaborar múltiples leyes y reformas para que se lleve a cabo todo lo estipulado en la Constitución política local.

En estos comicios se postularon nueve de los 100 integrantes de la Asamblea Constituvente, la cual aprobó y emitió en 2017 la primera Constitución de la Ciudad, que ordena la creación de nuevas instituciones y la transformación de otras, por lo que la experiencia de los constituyentes era clave para el Congreso local.

Ouien sí llegará al Congreso es Alejandro Encinas, de la coalición Morena, PT y PES; será diputado electo del distrito 30 en Coyoacán.

Encinas Rodríguez fue el presidente de la mesa directiva de la Constituyente y el domingo pasado ganó con una ventaja reducida de poco más de mil 700 votos.

El otro ex constituyente que ganó por el principio de mayoría relativa fue Federico Döring, quien obtuvo el triunfo en el distrito 13 en Miguel Hidalgo, como candidato de la coalición Por la Ciudad de México al Frente.

Hay otros cinco aspirantes que fueron constituyentes que también llegarán al Congreso, pero por el principio de representación proporcional.

En ese caso hay dos panistas: el actual presidente del PAN capitalino, Mauricio Tabe, y la ex diputada federal Margarita Saldaña, quienes están en los lugares uno y dos de la lista A de Acción Nacional.

Encuentro Social —cuyo registro está en peligro-también aportará a

un ex constituyente, Hugo Eric Flores, el presidente nacional de dicho instituto político, quien encabeza la lista A del partido.

En este caso podría haber un cambio luego de que hace unos días el líder sindical del Metro, Fernando Espino, fuera incluido de último momento como suplente de Flores.

También como plurinominales llegarían los ex constituyentes Jesús Sesma, del Partido Verde ul ilia Poccbach, de Morena, quien está en el lugar tres de la lista A de su partido.

Sin embargo, dos candidatos y ex constituyentes, ambos del PRD, quedaron fuera del Congreso local: Juan Ayala, líder del sindicato único de Trahajadores del Gobierno capitalino, e Ismael Figueroa, líder sindical de los bomberos de la Ciudad.

Las curules para los aspirantes de representación proporcional serán asignadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el próximo sábado.



VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página _____Y Sección Cio dad

Aseguran candidatas que se trató de procesos fraudulentos

Impugnará Morena en Coyoacán y VC

Anuncian Rojo y Ruiz Anchondo su inconformidad ante el IECM

ALEJANDRO LEÓN

Morena impugnará las elecciones en las delegaciones Coyoacán y Venustiano Carranza, donde los candidatos de Por la CDMX al Frente recibieron ayer constancias de mayoría del Instituto Electoral local (IECM).

En Coyoacán, el perredista Manuel Negrete quedo registrado oficialmente como Alcalde electo, lo mismo que Julio César Moreno, en la Delegación Venustiano Carranza.

Sin embargo, ayer por la mañana, la candidata de Morena a la Alcaldía de Coyoacán, María Rojo, dio a conocer la impugnación.

En un discurso dirigido a 200 vecinos en el kiosco del Jardín Hidalgo, Rojo aseguró que el PRD rebasó el tope de

Además, exhibió lo que calificó como guerra negra en su contra. La morenista refirió la propaganda que fue colocada en calles de la demarcación acusándola de corrupta el día de la elección.

También, denunció la compra masiva de votos del PRD mediante artículos que tendrían que ser destinados para acciones institucionales de la Delegación Coyoacán.

"Primero, el tope de campaña, ¿viste todo lo que regalaron? Ahí te lo puede decir cualquiera, todos los regalos, por violencia de género.

"En unas casillas tengo cero votos. Desde el tope de campaña, que lo rebasaron obviamente, toda la guerra sucia que hicieron conmigo", dijo Rojo a REFORMA.

Asimismo, sugirió que la virtual Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, la motivó a realizar la impugnación, además de que le propuso un abogado para tal propósito.

"Parece ser que la doctora está consciente de todo

eso, y entonces, dijo que impugnáramos y yo impugno con el abogado que me pone la doctora.

"No dejo a Coyoacán hasta que se termine cuando se termine", aseveró.

Quien también impugnará la elección en su Alcaldía, será la candidata de Morena por Venustiano Carranza, Patricia Ruiz Anchondo.

La morenista denunció un proceso fraudulento, donde señaló que se destinaron programas sociales en favor del candidato del PRD, Julio César Moreno.

"El desaseo que hubo durante todo el proceso, obviamente fue una elección fraudulenta, un cochinero el día de la jornada y todo el proceso se estuvieron presentando muchas irregularidades.

"Manejando los programas sociales para coaccionar el voto. Tengo hojas que me llegaron de prueba, que traían promotoras del PRD, las promotoras de la Delegación con los nombres de los beneficiarios de los programas sociales, su dirección y la sección electoral, y la casilla", dijo la morenista en entrevista con este diario.

Patricia Ruiz Anchondo, de Morena

El desaseo que hubo durante todo el proceso, obviamente fue una elección fraudulenta, un cochinero el día de la jornada y todo el proceso se estuvieron presentando muchas irregularidades".

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Fecha 06-JUL-2018

Página





Vigilarán desde el C5 los verificentros

De esta manera se garantizará la transparencia en los centros: Sedema

SANDRA HERÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Será a través del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) que la Secretaría de Medio Ambiente vigile la actuación en los verificentros, para garantizar la transparencia en su actuación.

Los primeros días del reinicio de la verificación vehicular, autoridades capitalinas detectaron personas que se ubican fuera de estos centros y ofrecen servicios de "preverificación".

Los individuos entregan tarjetas con direcciones y teléfonos a los automovilistas para informarles de sus servicios; el objetivo es someter sus coches a una revisión previa, la cual, supuestamente, garantizará que el auto pase las pruebas en los verificentros autorizados.

Según detectaron autoridades, se trata de personal que trabaja en talleres aledaños a los centros de verificación.

"Por supuesto que no existe la preverificación, en absoluto. Nadie les puede asegurar que con el mantenimiento correctivo o preventivo pueda pasar", dijo Beatriz Cárdenas, directora de Gestión de Calidad del Aire de la Sedema.

Para prevenir estos actos, la dependencia enviará las imágenes captadas desde el Centro de Inspección y Vigilancia Ambiental (Civar) al C5.



VII LEGISLATURA



Fecha

06-JUL-2018

Página

3

Sección

Congestionan los verificentros

IVÁN SOSA

Después de reagendar su cita al verificentro Benito Juárez 50, en Cumbres de Maltrata, la automovilista Tere Rosales regresó al mismo establecimiento, pero si bien no se encontró con una falla técnica, ahora le tocó hacer fila ante la demanda de otros conductores.

"Llegué un poco antes y me dijeron que no tenían servicio por algo de una conexión. Me pidieron cancelar la primera cita y agendar otra; es parte del nuevo trámite", comentó.

Con un taller dedicado a ofrecer el servicio completo a los automovilistas, el mecánico Roberto Díaz mencionó que los procedimientos administrativos le han tomado más tiempo que darles mantenimiento a los vehículos.

"Para evitarse la pérdida de tiempo, (los automovilistas) me llevan el carro a afinar y verificar. El martes hice varias citas, pero en el sistema no tenía comunicación con Medio Ambiente. Llamé muchas veces, pero no hubo servicio en todo el día. Tuve que pedir a los clientes que me trajeran el coche otro día. Un poco complicado", apuntó Roberto.

La Secretaría de Medio Ambiente indicó que el servicio tiende a normalizarse en todos los centros y, para evitar las aglomeraciones, solicitan a los automovilistas con vehículos con placa terminación 5 y 6, engomado color amarillo, agendar las citas durante este mes.

El trámite puede hacerse en la página de la dependencia o personalmente en los establecimientos.

A partir de agosto, iniciará el periodo bimestral para los autos con engomado color rosa, placas terminación 7 y 8, en tanto prosigue el plazo para los amarillos.







Fecha 06-JUL-2018

Sección Comunicad

VERIFICENTROS

Fallas en atención a usuarios provocan quejas

POR LILIAN HERNÁNDEZ Y YOHALI RESÉNDIZ

comunidad@gimm.com.mx

Más allá de los problemas técnicos que han tenido algunos centros de verificación vehicular, lo que más ha molestado a la gente es que la han hecho esperar hasta dos horas para informales finalmente que no podrán verificar su auto y esto es lo que ha generado el mayor malestar entre los automovilistas.

Así lo señaló la directora

general de Gestión de la Calidad del Aire de la Secretaria de Medio Ambiente, Beatriz Cardenas González, al aceptar que, a pesar de la capacitación que les dieron a los trabajadores de los centros de verificación vehicular, tienen serias deficiencias para ofrecer una atención de calidad a los usuarios que han sido rechazados por los problemas técnicos que han presentado los centros.

En entrevista, aseguró que los problemas técnicos han

disminuido y 45 centros operan por completo, en tanto que uno sigue mostrando fallas recurrentes.

Tres centros más siguen suspendidos porque no han mostrado evidencia para garantizar que están listos para ofrecer el servicio, hasta que lo demuestren se les quitará la suspensión.

LA OTRA CARA

Este diario acudió por tercera ocasión al centro ubicado en Cumbres de Maltrata 422 (donde el sistema había fallado) y pudo constatar que las citas se estaban respetando y los automovilistas eran atendidos en menos de 15 minutos a partir de su llegada.

"Vine el lunes, no quise perder mi día. Me dijeron que viniera a partir de hoy (ayer), que todo iba estar mejor. Y así fue" dijo Brenda Lopez, ama de casa.







Fecha 06-JUL-2018

Sección _crudad

Coyotes ofrecen cita y "brinco" en nuevo verificentro

▶ En el Centro de verificación IZ-59, que continúa en obras, estas personas piden hasta dos mil pesos por no hacer fila y ayudarte a conseguir el holograma "con un empujoncito"

BRAULIO COLÍN

¿Vas a verificar?"—pregunta un hombre robusto con camiseta de tirantes. Y antes de que le respondan, suelta: "te paso sin cita; es más, te ayudo a conseguir el holograma sin ningún pedo".

Sí, se trata de un coyote, que ofrece sus servicios afuera del verificentro de la calle de Pedro Aceves, en Santa Martha, Iztapalapa. Lo sorprendente es que estas personas piden hasta dos mil pesos por una supuesta ayuda en uno de los verificentros que ni si quiera se han terminado de construir y que, según el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, serán sancionados por incumplimiento.

—Todavía está cerrado—se le dice al Coyote.

—El lunes abren. Te vienes tempranito y te metemos en chinga—responde convincente.

-¿Pero es sólo la cita?

—No, si quieres un empujoncito para el holograma te cuesta dos pesitos, me dejas una parte, te doy tu contraseña y todo se hace sin ningún problema.

Crónica hizo un recorrido por el verificentro de Santa Martha, y encontró cerca de 10 coyotes sobre la calle de Aceves. En el sitio no hay nadie, ninguna autoridad ambiental o policiaca que les impida ofrecer sus servicios.

que aún no abre

A cuatro días de que comenzaron a operar los nuevos verificentros, los coyotes ya comenzaron a hacer de las suyas...

Ofrecen sus servicios para dar "el brinco" y no pasar por las líneas de revisión, esto, a pe-

sar de que las autoridades aseguran que es imposible obtener un holograma mediante corrupción.

Sin embargo, a ellos no les importa engañar a la gente.

En el verificentro IZ-59, (antes IZ-9001, de los viejos verifi-

centros), ubicado en la calle Pedro Aceves No 70, esquina Cayetano Andrade, en el pueblo de Santa Martha Acatitla, los coyotes ofrecieron a este reportero pasar su automóvil a verificar y horrarse la fila.

"Nosotros le pasamos su vehícu-

lo", al tiempo que entregaban tarjetas con nombres y teléfonos.

Eran alrededor de diez personas quienes se paseaban por la calle, uno de ellos, quien no quiso darnos su nombre o su apodo, pues tiene miedo a que "se nos caiga el bisnes", nos contó la for-

ma en que van a operar, puesto que el negocio aún no comienza a funcionar. Y nos cuenta el modus operandi a cambio de pagarle por sus servicios, "pues llevamos seis meses sin chamba y tenemos que echar a andar la maquinaria para otra vez hacernos de nuestros clientes".

Dice que lo primero que hizo fue ponerse de acuerdo con los empleados para introducir vehículos no registrados y sin problemas de emisiones, "después es cosa de ellos (verificadores) sacar el auto verificado, es su bisne, lo mismo que nosotros. Todos tenemos que sacar para la papa", argumenta.

CACERÍA DE COYOTES. José Ramón Amieva Gálvez, mandatario capitalino, informó que mandará a "usuarios simulados" a los verificentros, cuya tarea será estar pendientes de la actuación de cualquier "coyote" para impedir que ofrezcan a los automovilistas sus servicios para pasar la verificación de forma irregular.

No obstante recordó que, de cualquier manera, con el nuevo esquema de verificación vehicular no hay posibilidad alguna de que pase algún vehículo su revisión anticontaminante de manera irregular.

Finalmente, reconoció que las fallas en algunos verificentros se debieron a problemas de comunicación entre los equipos con el sistema central de la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema), pero paulatinamente se está corrigiendo el problema.







Fecha 06-JUL-2018

Página _____ Sección ____ Civad

Pagarán reconstrucción de centro de abasto con póliza

Rescata asegurador el Mercado Hidalgo

Acuerdan la Sedeco y la Cuauhtémoc la vía para atender daños de incendio

VÍCTOR JUÁREZ

La nave central del Mercado Hidalgo, en la Colonia Doctores, afectada por un incendio en marzo, será reconstruida en su totalidad por la empresa aseguradora, informó la Delegación Cuauhtémoc.

De acuerdo con Tania Libertad Argumedo, coordinadora territorial interna de la demarcación, la próxima semana podrían empezar las labores preliminares de rehabilitación del drenaje, las cuales serán a cargo de la Delegación o de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

"La obra (de reconstruc-

ción) la va a realizar la aseguradora, se acordó así para no estar retrasando el tema, lo que definimos junto con Sedeco es que fuera la aseguradora quien lo hiciera", aseguró la funcionaria.

De acuerdo con Argumedo la obra tendría un costo aproximado de 8 millones de pesos, que serían cubiertos por la el seguro Charles Tavlor Adjusting, para ser concluida poco antes de las romerías decembrinas.

A principios de marzo, un incendió sorprendió al centro de abasto y afectó 250 de más de 900 locales, en un área aproximada de 50 por 50 metros de la nave central. Originalmente se había planteado que para su recuperación se invirtieran 55 millones de pesos del erario.

"Ahorita estamos definiendo un tema que no queremos dejar de lado: si bien

no tiene que ver con el siniestro, pero se requiere hacer el drenaje que ya tenía problemas antes del incendio. Todo el material que cayó con el siniestro tapó el drenaje y lo complica", explicó.

REFORMA recorrió el mercado, cuyo estacionamiento es utilizado como zona de venta, mientras que en, el área siniestrada, se encontraban ajustadores de la aseguradora en revisión de los conceptos a cubrir.

"No hemos sabido aún nada de qué van a hacer y no nos han ayudado. Los propios locatarios tuvimos que limpiar la zona del incendio por las moscas y las carpas nos las tuvo que donar la líder de los ambulantes", acusó un vendedor de legumbres.

La Sedeco también aseguró que los locatarios tendrían apoyos de la dependencia, así como de la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo.







Fecha 06-JUL-2018

Página _

Sección Covadad

Dan servicio gratis para ofrecer publicidad en el sitio

Habilitan en Reforma estación solar de carga

Prevén que vehículos eléctricos estrenen el módulo ecológico el próximo mes

IVÁN SOSA

Una estación de recarga para vehículos eléctricos mediante paneles solares es construida en Lomas de Chapultepec, en la Delegación Miguel Hidalgo.

"Los paneles toman la energía solar y un inversor la transforma en electricidad, para que lleguen a cargar los autos, que se conectan como si fuera un teléfono celular", comentó el especialista de Skysense, Luis Sánchez.

La compañía labora en la colocación de la estructura que portará 10 paneles orientados hacia el sur, en la trayectoria del sol, de oriente a poniente.

Sobre Paseo de la Reforma al cruce con Palmas, en una zona despejada, sin copa de árboles que reduzca la absorción de la energía solar, es construida la estación de recarga solar.

De acuerdo con los trabajadores, la estructura estará lista en agosto.

Sin un sistema para almacenar la electricidad producida, la energía sobrante no utilizada en la recarga diaria de vehículos será canalizada a la red pública de suministro.

"La energía pasa por un medidor de la Comisión Federal de Electricidad, entre otras cosas para acreditar la

electricidad convencional que deja de usarse y los niveles de emisiones que tampoco se liberan para producirla", apuntó Sánchez.

La estación operará también con una mampara publicitaria e informativa, con una pantalla electrónica para ser observada por los conductores que sobre Paseo de la Reforma se desplazan de Santa Fe hacia el Bosque de Chapultepec.

Una estación semejante funciona en el Centro Histórico, en la calle de Guate-

mala, contigua a la Catedral Metropolitana, en donde los taxis híbridos recargan y, a la vez, cuentan con una base para ofrecer el servicio de transporte al público.

En las delegaciones

Cuauhtémoc y Benito Juárez han sido instalados módulos como parte del mobiliario urbano por empresas publicitarias.

En los módulos con distintivos rosas se ofrecen conexiones para realizar recargas, rápidas y gratuitas, en automóviles, motos, camionetas de distribución de mercancías y teléfonos.

En el módulo de la Colonia Roma, en Puebla y Orizaba, usuarios intentan con frecuencia recargar dispositivos, se sientan en las bancas y colocan enchufes, pero en ocasiones el suministro eléctrico es inexistente.

En el Bosque de Chapultepec, en la Segunda Sección, fue instalada también una estación de recarga eléctrica, para el vehículo que ofrece el servicio de transporte público al interior del parque.

OLA Jornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página

32

Sección _ Con !

Movilidad debe tener relevancia en próximo

BERTHA TERESA RAMÍREZ

Movilidad de Coparmex Ciudad de México, Maite Ramos, hizo un llamado al gobierno que encabezará

Claudia Sheinbaum a que además por el sismo de septiembre pasado de atender el programa de reconstrucción, entre los temas que tratarán a partir de agosto los equipos de transición, se considere el de la movilidad como uno de los prioritarios y se incluya a expertos en la materia.

Luego de que la virtual mandataria electa y el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, se reunieron en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento e ración de las calles y se fomenten informaron de la integración de sus medios de transporte no motorizaequipos de transición y los temas dos en la capital. que abordarán de manera priori-La presidenta de la Comisión de y el tema de la reconstrucción en ra; sin embargo, exhortamos a amla Ciudad de México, Ramos dijo bos equipos a que incorporen en sus que "sin duda el presupuesto y la filas a expertos en movilidad que atención a las familias afectadas permitan abordar el tema desde

son dos de ellos, pero no debemos olvidar el tema de la movilidad y el transporte público en la capital, el cual demanda atención desde hace muchas administraciones".

La empresaria opinó que al equipo anunciado por Sheinbaum "debe sumarse un especialista en temas de movilidad, para que se busquen soluciones a los problemas se satu-

taria, entre éstos la integración del tórico en la capital y aplaudimos presupuesto para el próximo año que la transición sea de esta mane-

una visión muy especializada y crítica que nos sitúe en las cosas que se han hecho bien, pero también en las grandes áreas de oportunidad en materia de movilidad y transporte público", remarcó la empresaria.



"Estamos ante un momento his- Expertos deben participar en los equipos de transición: Coparmex CDMX

MILENI

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Fecha 06-JUL-2018

Página .

Sección L

VII LEGISLATURA



RODOLFO GONZÁLFZ

Militares en CdMx, solo en labores de precisión

Cinthya Stettin/México

I Ejército y la Marina deben realizar intervenciones puntuales en puntos sensibles de la delegación Cuauhtémoc, consideró el jefe de esa demarcación, Rodolfo González.

En entrevista, el funcionario local exhortó a la virtual jefa de Gobierno electa, Claudia Sheinbaum a considerar esta propuesta y que durante el periodo de transición el nombramiento del nuevo secretario de Seguridad Pública "sea consensuado".

Agregó que en la Cuauhtémoc las colonias que requieren especial atención por robo a transeúnte y delincuencia organizada son Centro Histórico, Morelos, Tepito, y Roma-Condesa.

"Intervenciones de precisión y quirúrgicas con el estado de fuerza que tienen las fuerzas federales, turada como para aguantar el hablo del Ejército y de la Marina. Ellos tienen información de inteligencia, no queremos que "es un problema transnacional. anden patrullando. Ellos sí pueden intervenir en tres funciones la delegación coreanos y comuy concretas: la información lombianos que están metidos de inteligencia, contención y luego la intervención directa y quirúrgica", apuntó.

Reconoció que la renuncia del secretario de Hiram Almeida a la SSP lo tomó por sorpresa, porque pocas horas antes se habían reunido los 16 jefes delegacionales para realizar acciones para combatir la inseguridad.

Sin embargo, agregó que "la dependencia está muy estruccambio de una persona".

Señaló que el crimen organizado Incluso, hemos encontrado en en actividades ilícitas". M



VII LEGISLATURA



Fecha 06-JUL-2018

Página

Sección Gradad

Solicitarán bomberos reinstalar a Esquivel

SELENE VELASCO

Vulcanos de la CDMX solicitarán formalmente a Claudia Sheinbaum, virtual Jefa de Gobierno electa, reintegrar a la institución al ex director del Cuerpo de Bomberos, Raúl Esquivel.

Además, indicaron representantes, quieren que forme parte del Gabinete, ya sea en la Secretaría de Protección Civil o la de Seguridad Pública.

"Es una persona integra en sus valores, incuestionable en sus 49 años de servicio, que necesita la institución para reivindicar su prestigio", dijo uno de los elementos que apoya a "Jefe Vulcano", ganador del Premio Nacional de Protección Civil 2017 y que recolectan firmas para sustentar la petición.

La petición escrita será acompañada por firmas que comenzaron a recolectar tanto de bomberos como miembros de la sociedad civil.

"Agradezco sus mensajes pidiéndome regresar al Heroico Cuerpo de Bomberos o para trabajar en otros cargos, decirles que estaré siempre listo si los nuevos jefes requieren de mis servicios. Será un honor. Vamos para allá, vamos a donde me necesiten", tuiteó Esquivel.



VII LEGISLATURA



Fecha

06-JUL-2018

Página

Sección Gydad

Construyen otra torre de 12 pisos cerca de CU

ALEJANDRO LEÓN

En Avenida San Jerónimo 252 es construido un edificio de 12 niveles, pese a que en la Colonia Loreto y Campamento está permitido construir máximo 8 pisos.

Dicha obra se ejecuta a unos 700 metros del Estadio Olímpico Universitario, en Ciudad Universitaria, en el límite entre Coyoacán y Álvaro Obregón. Por tratarse de una vialidad primaria, en el Eje 10 Sur, se permiten ocho niveles.

Sin embargo, un certificado de uso de suelo expedido por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda indica que en el lugar se pueden edificar 2 niveles.

REFORMA contactó vía telefónica a Coldwell Banker Commercial, donde una trabajadora inidcó que sólo comercializan los espacios de oficina, pero que no contaban con información referente a permisos de construcción.

Al respecto, el Instituto de Verificación Administrativa adelantó que hará una inspección.

A 300 metros, ya fue terminada de manera irregular la torre ZKC, de 11 niveles, también ubicada sobre la Avenida San Jerónimo.

El Invea explicó que el lunes hicieron una inspección en la torre ZKC y dieron un plazo de 10 días para que los encargados muestren documentación de la obra.

"Lo único malo es que ya una vez que se ocupe el edifico, el Invea no va a poder entrar a hacer nada", lamentó el vecino Carlos Ponce.

La vocería de la UNAM indicó que después del periodo vacacional, en caso de requerirse, darán información sobre ambas torres.







Fecha 06-JUL-2018

Página ____

2

Sección Comunidad

EJE 10 SUR

Integran a vecinos al plan de mejora integral en la 20

La mesa técnica para combinar las propuestas de las autoridades capitalinas y los colonos se instalará la próxima semana

POR NATIVIDAD TELLO natividad tello agimm.com.mx

Los integrantes de la Asociación de Colonos de las Calles de Iglesia, Río Magdalena, San Jerónimo, Fraternidad, Canoa y La Otra Banda serán parte del proyecto integral para la mejora del polígono de Eje 10, que busca que, a mediano plazo trabajen en conjunto con el Gobierno de la CDMX y el delegacional.

Así lo señaló el subsecretario de programas delegacionales y reordenamiento de

la vía pública, Martin Montiel Guevara.

"A mediano plazo es generar un proyecto integral donde los vecinos estén participando con más de 14 áreas del gobierno central y la delegación".

Agregó que, ante la transición de gobierno que ya dio inicio, buscarán dejar plasmado el proyecto y etiquetar recursos en el presupuesto de egresos del próximo año.

Este plan será determinado la próxima semana cuando se instale una mesa técnica en la que vecinos y autoridades conjuntarán las propuestas que ya fueron presentadas.

Como la que **Excélsior** informó el 20 de junio pasado, en la que se estableció la

> ÁREAS de Gobierno

trabajarán con los vecinos de Eje 10 Sur en el plan de mejora

instalación de parquímetros en esta zona con el objetivo de terminar con los franeleros, reordenar la vialidad y regular el comercio informal, tanto en las calles principales como en las secundarias.

Max Kappelman, miembro de la asociación de vecinos de la Calle Iglesia, adelantó que el plan de reordenamiento, contempla también la creación de una ciclopista y el cambio de sentido de la circulación de la calle de Iglesia, a través de una vuelta inglesa.

Casi a la par de la realización de esta mesa técnica, a partir de la segunda quincena de julio, se iniciará una jornada integral de servicios, que incluye la poda de árboles,

limpieza integral en la zona donde están establecidos los comerciantes ambulantes, desazolve y revisión de las luminarias de este polígono.

Vecinos y autoridades coincidieron en señalar que el proyecto de reordenamiento de la zona servirá como modelo para que pueda replicarse en otros lugares para mejorar vías de circulación, seguridad y servicios.

Por su parte, Gustavo Juárez, colono de Álvaro Obregón, señaló que están buscando acercarse a la virtual Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, así como a la virtual jefa delegacional, Layda Sansores, para que conozcan el proyecto y "se de lé continuidad".



Vamos a desarrollar todos los cruces peatonales seguros; vamos a reforestar; vamos a lograr muchas áreas verdes en el polígono. Tenemos un proyecto de mediano y largo plazo."

MAX KAPPELMAN

MIEMBRO DE LA ASOCIACIÓN DE VECINOS DE LA CALLE IGLESIA